

# 令和元年度 東京都新島村一般会計歳入歳出決算

一般会計44億6,279万円で審議・可決された決算のうち、  
一部を抜粋して紹介いたします。

島内観光Wi-Fi整備  
事業（399万円・総務費・企画費）

式根島の島民より、小口公園の観光Wi-Fiが使えないと聞いたが、整備状況と稼働状況は？ 屋外設置で故障もしやすいため、通信により察知する方法や利用者から通報してもらうなどの対策は？（木村諭史議員）

〈答〉 通信の観光Wi-Fiを15箇所追加した費用である。やはり屋外設置の場合だと雨水などの影響で、何箇所か不通になっているとは聞いている。不通時の対処は今後検討させていただきたい。（企画調整室長）

昨年の台風からの災害ごみ運搬の現状、処理の進行状況を知りたい。（小久保利佳議員）

〈答〉 昨年の台風災害によつて発生した推計で、ゴミ量は3千929トンある。そのうち元年度で処理したものは、輸送が遅れている。全体の予算としては2年合せて3億円ほど。今年度、仮置場から島外へ搬出が進んでいる状況で、今年度中に完了する予定。（民生課長）

〈答〉 農業用水の管路については全てが把握できているわけではない。農道の整備の段階で、しっかりと画面に落とし込んで行くのだが、実際水が出ない。例えばどこかの管が破裂して現場に行くと、どこにどう枝管が走っているのかわからないという状況の場合もある。今から全部掘り直すわけにもいかないので、改修または何らかの事故のたびに主線を止めてどこが出なくなるかというのを調査するだけでも、枝管の位置も含めて調査できると思っている。何年かかって完成するかわからぬが、管の把握に努めるよう指示はしている。（産業

なくとも地上から探知する技術もあると思うので、専門家の派遣も含め、うまく対応していただきたい。（木村諭史議員）

プレミアム商品券事業（545万円・商工費）

清掃費

災害ごみ処理運搬事業（6千563万円・衛生費）



〈問〉 農道の農水管が壊れて畑に給水できず、ふれあい農園からタンクがある車で運んだと思うが、復旧が遅れた要因の一つとして、埋設されている水道管の位置把握がかなり重要と聞いた。掘り起こさ

〈答〉 金額的には事務費として192万2千円で、協力した店舗等にお支払いした金額が352万9千円となつてゐる。商品券を購入された方、一人2万5千円分として142人分になる。内訳として、子育て世帯の方が33人分、非課税世帯の方が109人分だったかと思う。成果としては、対象者として子育て世帯は61名、非課税世帯は600人ちょっとだったかと思うが、それと比べても実際に142人分とそれなりの購入者がいたので、手続きが面倒ということは確かに言えるかと思うが、ある程度の成果は上がつたのではないかと思つてゐる。（企画調整室長）

〈問〉 2019年3月の第1回定例会で、小中学校の体育馆への空調設備の設置について

### 総括質問にて

が352万9千円となつてゐる。商品券を購入された方、一人2万5千円分として142人分になる。内訳として、子育て世帯の方が33人分、非課税世帯の方が109人分だったかと思う。成果としては、対象者として子育て世帯は61名、非課税世帯は600人ちょっとだったかと思うが、それと比べても実際に142人分とそれなりの購入者がいたので、手続きが面倒ということは確かに言えるかと思うが、ある程度の成果は上がつたのではないかと思つてゐる。（企画調整室長）

て、熱中症対策と東京都の補助事業も手厚くなつてきた状況も踏まえて要望した。村長からは、3月だったので『来年度補正を組んで設計を委託し、平成32年度には工事を実施する、これで村内全ての小中体育館のエアコンの設置が完了する』ということで答弁されていたが、その後補正でも予算計上されず、決算の時期を迎えたので、その経緯についてご説明いただきたい。（綾とおる議員）

〈答〉 昨年3月の段階でどうも予算計上されず、決算の時期を迎えたので、その経緯についてご説明いただきたい。

（綾とおる議員） さすがに、再度様子を見て検討するといふ考えだ。（教育長）

〈問〉 耐用年数だけの判断なのか。もう少しくわしく説明してほしい。（綾とおる議員）

（綾とおる議員） その後の課題であることは、村長を含め村として認識しているが、再度様子を見て検討するといふ考えだ。（教育長）

（綾とおる議員） の答弁なのだから、その過程について説明があるべき。

（綾とおる議員） 後の課題であることは、村長を含め村として認識しているが、再度様子を見て検討するといふ考えだ。（教育長）

（綾とおる議員） その後の課題であることは、村長を含め村として認識しているが、再度様子を見て検討するといふ考えだ。（教育長）

（綾とおる議員） その後の課題であることは、村長を含め村として認識しているが、再度様子を見て検討するといふ考えだ。（教育長）

（綾とおる議員） その後の課題であることは、村長を含め村として認識しているが、再度様子を見て検討するといふ考えだ。（教育長）

（綾とおる議員） その後の課題であることは、村長を含め村として認識しているが、再度様子を見て検討するといふ考えだ。（教育長）



▲ガラスアートセンターでもタブレット端末を活用したオンライン決済が導入されている。小銭不要・非接触の支払い方法は非常に便利。感染症対策とも合わせて、新島村でも新しいビジネス形態が定着しつつある。

（綾とおる議員） その後の課題であることは、村長を含め村として認識しているが、再度様子を見て検討するといふ考えだ。（教育長）

（綾とおる議員） その後の課題であることは、村長を含め村として認識しているが、再度様子を見て検討するといふ考えだ。（教育長）